



あいさつのこころを育てよう!

校長

風が爽やかな季節となりました。中庭の木々も、すごい勢いで葉を伸ばし、花を咲かせています。今年は、暑くなる季節が例年より早い気がしています。この時期は、急に暑くなり1日の寒暖差も大きく、子どもたちも体調を崩しやすい時期でもあります。ご家庭でも子どもたちの体調に、引き続き気を付けていただきますようお願いいたします。

さて、新年度が始まり、早いもので1ヶ月がたとうとしています。子どもたちも、新しい学年・学級・仲間へずいぶん慣れてきたように思います。1年生も落ち着いて小学生らしく学習に取り組めるようになりました。子どもたちは、よいスタートを切ってくれたように感じています。この1年間が太田小の子どもたちにとって大きく成長できる1年間となるよう心より願っています。

先日、入学してきて間もない1年生の下校に付き添った時のことです。新1年生の子どもたちが1列に並んで帰っていると、工事で警備をしているおじさんやお迎えに来てくれたお父さん、散歩中のおじいさんに「こんにちは!」と元気な声であいさつをしていました。1年生の子どもたちにあいさつを促したわけではなく、自ら進んであいさつをしていました。当然、あいさつをされたおじさんやお父さんたちは、「こんにちは」とあいさつを返してくれました。あいさつを受けたおじさんやおとうさんたちの共通点は、全ての人が「笑顔」になったことです。「あいさつ」は、まわりを笑顔にする“魔法の言葉”だとあらためて感じました。

太田小学校の4月の学校目標は「あいさつをしよう」です。「あいさつ」は、漢字で書くと「挨拶」と書きます。「挨拶」のこの漢字には、「挨」…心を開く「拶」…相手に近づく と言う意味があるそうです。つまり「あいさつ」は、『心を開き、相手に近づく』行動だと言えます。

昔から、「あいさつ」はとても大切だと言われています。私も「あいさつ」については、小さい頃より親からかなりうるさく言われてきました。そこで、改めて「あいさつ」の良いところを考えてみました。

1. あいさつすると気持ちがいい
2. 笑顔になることが多くなる
3. 相手からの印象が良くなり、人間関係も良くなる
4. 常識のある人と思われる
5. あいさつをきっかけに会話が始まる
6. 思ったら、すぐに始められる

などが考えられます。太田小でも、あいさつのできる子どもたちの育成に取り組んでいきたいと考えています。(5月の学校朝会で、子どもたちに話す予定です)

ご家庭でも、「おはようございます」「こんにちは」「いただきます」「ごちそうさまでした」「ありがとう」「ごめんなさい」「おやすみなさい」などのあいさつができるように、家族の中でも元気よくあいさつを交わし、できたときには大いに褒めるなどのご協力をお願いいたします。

— 保護者の皆さまへのお願いについて —

5月の学校朝会にて、「川では絶対に遊ばない」という話をします。毎年伝えていることです。以前、安威川で小学生がおぼれ、助けに入った方が命を落とされることが起こりました。ご家庭でも、川の危険性をお話いただき、注意していただきますようお願いいたします。

日 曜	5月 行 事 予 定
1 日	
2 月	学校朝会 校外学習予備日(1・2年) 聴力4・6年
3 火	憲法記念日
4 水	みどりの日
5 木	こどもの日
6 金	個人懇談① 聴力1年
7 土	校庭開放(9時~12時)
8 日	
9 月	個人懇談② 視力再検6年
10 火	個人懇談③ 視力再検5年
11 水	視力再検4年 聴力予備日
12 木	校内研修会の為全学年4時間授業 心臓健診1年・該当者 SC
13 金	個人懇談④ 耳鼻科検診1年・該当者
14 土	
15 日	
16 月	尿検査(再検) 視力再検2年 1年生5時間授業開始
17 火	内科検診3年
18 水	内科検診1年 地区児童会(集団下校)
19 木	視力再検1年 SC
20 金	視力再検3年 尿再検査最終日
21 土	
22 日	
23 月	クラブ①(6年アルバム写真)
24 火	避難訓練2h・内科検診2年 プール清掃6年
25 水	
26 木	芸術鑑賞会
27 金	プール清掃予備日6年
28 土	
29 日	
30 月	クラブ② 心臓健診予備日
31 火	眼科検診

個人懇談会
6日(金)9日(月)10日(火)13日(金)
 は、個人懇談会です。授業は4時間目、給食、掃除後下校になります。お話しするには、十分な時間を取ることができず申し訳ありません。事前に質問などを考えていただければと思います。よろしくお願いたします。

保護者の方へのお願い
 <①水難事故の防止について>
 最近、段々と気候も暑くなってきています。この時期、川などでの水遊びなどをする子どもが増えてきます。そのような中で、子どもが事故に巻き込まれ、命を落とすという痛ましいニュースがよく聞かれます。茨木市でも数年前、安威川で、おぼれていた子どもや助けようとした方が亡くなるという悲しい出来事がありました。子どもの命を守り、水難事故を防止するためには、保護者の方の危険予測が必要になります。何卒よろしくお願いたします。

<②登下校見守りボランティアの募集>
 新学期が始まり、一か月が経ちました。子どもたちは元気に登校してくれています。本校では、登校時に福祉委員会などの協力を得て見守りボランティアの方にお力添えをいただいております。今後、見守り活動に参加していただける方がいましたら、教頭までご連絡お願い致します。いつでも募集していますのでよろしくお願いたします。

~家庭学習週間~
 23日(月)~29日(日)の1週間、家庭学習週間を行います。目標を決めて、その目標に向かってどんな学習をしていくか、しっかり計画を立てて、取り組んでほしいです。ご家庭でも、子どもたちの家庭学習の様子を見ていただき、家庭での学習の取り組み方を振り返る時間を大切にして、家庭学習の見直しをしていただけたらと思います。